



学校だより みなみありま



令和3年 1月 8日 (金) 第8号
南島原市立南有馬小学校
文責：校長 永田 佳弘

3学期もよろしくお願ひします



元日に初日の出を見に行きました。雲が多くて見ることはできないだろうと思ひながら、いつもの場所を確認しました。ぼんやり赤くはなりましたが、無理かなと諦めかけた時に、雲の間から見ることができ、感動しました。

新型コロナウイルスのために、これからも制約を受けますが、星野富弘さん詩のように明るい方を向いてみんなで頑張っていきましょう。

お知らせ

6年2組担任の佐藤直美教諭が3学期より産前休暇に入ります。1月からは新体制で子どもたちの教育活動にあたりますので、御理解、御協力をよろしくお願ひいたします。

- 6年2組担任 長谷川 毅 教諭(教務主任)
- 少人数指導 岩村 考治 講師

高知県まで



12月に人権の風船を飛ばして熊本の小学校から手紙が来たことを紹介してました。学校に届いた年賀状の中の1枚に「高知県宿毛市立小筑紫小学校」の皆さんより「ひまわりを育てて人権の輪を広げていきたいです」とお便りが届きました。

直線距離で約230キロ、遠い所まで飛んだ風船の絆で、新年早々、いいスタートが切れました。

星野 富弘

「速さのちがう時計」より

待つこと

耐えること

花のつぼみ

・・・みんな似ている

みんな

明るい方を

向いている



卒業製作

6年生と保護者の方が共同で卒業製作に取り組まれています。運動場に下りる4箇所の階段に、きれいな絵を描かれています。



本校の合言葉のカタツムリや、友情など、メッセージが込められた作品です。階段の洗浄から始まり、下書き、色塗りなど大変な作業ですが、まもなく完成です。校舎もきれいになった年に、階段も立派になりました。



これから何年も在校生や地域の人に元気と勇気を与えてくれることでしょう。ありがとうございます。

皆さんも御来校の際は御確認ください。

※裏面に続きます。

こまを回して♪～♪

私が小学生の頃、冬になると、こま遊びが流行していました。相手と対決したり、いろんな技をできるように練習したり、夢中になりました。私は、口之津に住んでいましたが、南有馬に良いこまを販売しているお店があると聞き、買いに来ていました。



上級生にもなると、手のひらに乗せてこまを回したり、紐を転がしたりと、下級生の目は釘付けでした。何度も練習してできるようになった時は本当にうれしかったです。



1年生の生活科に「昔遊び」の単元があり、ふるさとの遊びに触れる学習を行います。

御家庭でも、こまや凧揚げ等一緒にされたり、昔の地域の遊びを話したりしていただければと思います。

3学期の主な行事予定

1月

- ・ 13日(水) 校内書き初め大会

2月

- ・ 4日(木) 新入学児童保護者説明会
- ・ 26日(金) 6年生を送る会

3月

- ・ 18日(木) 卒業証書授与式
- ・ 24日(水) 修了式

※現時点での予定です。

新型コロナウイルス感染症予防のために、変更や中止になる場合もあります。



プラス (+) はマイナス (-) から書き始める

「プラスはマイナスから書き始めるんでね」

成績不振に陥(おちい)り気が減入っていた私に、友達がかけてくれた言葉。

今は、これでもいつか実を結ぶ時が来るのだ、と前向きになれた。

だが、この言葉には、別の解釈もあることを知った。自分がマイナスだと感じる時に、それをプラスに変えようとする努力ができるかどうかが大切であるのだという。労(いたわ)りの言葉だと思っていたそれは、叱咤激励(しったげきれい)の言葉でもあったのだ。そう知るとより頑張ろうと思えてくる。

言葉は同じでも、解釈の仕方でああともとれるし、こうとも取れるのだ。

ならば、誰かがマイナスだと感じていたら、そこに一本線を加えられるような、良い解釈の仕方を見せるようになりたい。

「藤川なぎさ」さん(高校2年生)

「私の折々の言葉」コンテスト受賞作品より

一歩ずつ

3学期は令和2年度のゴール、そして令和3年度へのスタートでもあります。

今日の始業式の挨拶の中で、「自分の目標に向かって努力を続けること、うまくいかない時にも、上の作品の藤川さんのように一本線を加えられる人になりましょう。」と話しました。

御家庭でも御支援、励ましをよろしく願います。

